

Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

5 Dormitorios | 4 Baños | 212 m² Interior | 120 m² Terrazas | Piscina Si |



Descripción de la propiedad

Increíble PRIMERA LINEA Casa de Playa en la comunidad de Marbellamar en la exclusiva Milla de Oro de Marbella. A pocos pasos de la maravillosa playa de Casablanca no hay necesidad de un automóvil; Marbella, Banús, tiendas y muchos excelentes restaurantes están muy cerca.

Casa del Mar es una elegante casa de tres pisos junto a la playa en una pequeña comunidad llamada Marbellamar, que se encuentra en la mejor playa de Marbella en una de las zonas más exclusivas de toda Europa, la Milla de Oro de Marbella.

La propiedad se gestiona en nombre de los propietarios por Finest Rentals. Somos una empresa familiar con excelentes críticas en una amplia gama de portales de alquileres vacacionales, por lo que los huéspedes tienen garantizado un servicio de alta calidad y una excelente experiencia.

A solo diez metros de la playa de arena de Casablanca y rodeado de lugares de reunión de celebridades y de algunas de las propiedades inmobiliarias más exclusivas del mundo, puede caminar (o trotar, andar en bicicleta o andar en bicicleta) a lo largo del Paseo Marítimo desde la Casa del Mar hasta Marbella ciudad al este o ir hacia el oeste hacia Puerto Banús y más allá. No hay necesidad de un automóvil, puede caminar a las tiendas y algunos restaurantes excelentes, hay

Está información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.

Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel +34 952 765 428 Email info@marbellaliving.com

Marbella Costa del Sol, Andalucía, España. La casa tiene 2 plantas y 2 terrazas para descansar y relajarse.

alojamiento lujoso y bien equipado y excelentes instalaciones. La propiedad está siendo actualizada constantemente por los nuevos propietarios y cuenta con una nueva cocina que tiene menos de un año. Todo lo que necesitas; Baños modernos, sábanas y toallas de algodón, servicio de limpieza (opcional) y mucho más.

MARBELLA LIVING
Estate Agents

Precio bajo demanda

Proporcionamos Wifi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 mb y descargas ilimitadas. Los huéspedes pueden elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, e incluyen BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; También hay una enorme selección de películas gratis y juegos de cajas.

Nada está fuera de los límites de Casa del Mar, los huéspedes pueden correr a lo largo de toda la casa, desde la terraza de la azotea (que es una trampa para el sol y tiene maravillosas vistas al mar abierto) con sus cómodos asientos y tumbonas, hasta la terraza inferior con su comedor formal e informal y zona de barbacoa. Hay una cocina totalmente equipada con vitrocerámica, vitrocerámica y microondas, incluso tiene una cafetera Nespresso! Por acuerdo previo, y con un costo adicional, podemos proporcionarle un servicio de mucama para que pueda vivir o entrar y atenderle en la propiedad.

Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a un cambio gratuito de ropa de cama y toallas limpias y de estancia media. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto puede ser arreglado con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar la restauración para usted en la propiedad. Uno de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará a su disposición si necesita algo (todos vivimos cerca) pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

Póngase en contacto con nosotros para cualquier cosa que desee saber, estamos aquí para ayudarlo de cualquier manera que podamos.

Adosada en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

